

## La Fundación Pluralismo y Convivencia inaugura su nueva sede

Escrito por Fundación Pluralismo y Convivencia  
Miércoles, 24 de Julio de 2013 10:09

---



El Ministro de Justicia (centro) en el acto de ayer, junto a los representantes de las confesiones religiosas | FOTO: M. Gala | [\[+\] ampliar](#)

(Redacción, 24/07/2013) **El día 23 de julio el Ministro de Justicia y Presidente de la Fundación, D. Alberto Ruiz-Gallardón, acudió a inaugurar la nueva sede de la entidad en la calle Fernández de los Ríos.**

Al acto asistieron el Director General de Cooperación Jurídica Internacional y Relaciones con las Confesiones, la Directora General de Política Interior, el Secretario General de la FEMP, Patronos de las confesiones minoritarias y los representantes de las confesiones religiosas con Acuerdo de cooperación con el Estado español y reconocimiento de notorio arraigo.

El discurso del Ministro de Justicia | Fuente: Ministerio de Justicia

## La Fundación Pluralismo y Convivencia inaugura su nueva sede

Escrito por Fundación Pluralismo y Convivencia  
Miércoles, 24 de Julio de 2013 10:09

---

El Ministro significó que **esta nueva ubicación de la Fundación en una propiedad del Estado representa y consolida el compromiso del Gobierno español con la labor desarrollada por la Fundación**, a través de la promoción de la libertad religiosa en una sociedad que tiene el pluralismo como uno de sus rasgos distintivos y el **Observatorio del Pluralismo Religioso en España** fruto del acuerdo entre el Ministerio de Justicia, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación para el apoyo a la gestión de la diversidad religiosa de las administraciones públicas locales, cuya utilidad se vio confirmada con las más de 50.000 visitas únicas que tuvo [el portal web del Observatorio](#)



### MEMORIA DE ACTIVIDADES 2012

El acto sirvió igualmente para la presentación de la [Memoria de Actividades de 2012](#) de la Fundación cuyo contenido pueden ver en documento adjunto.

Fuente: Fundación Pluralismo y Convivencia | FOTO: M. Gala